

(ご参考：5/5) 経済関係ニュースレター（在シアトル総領事館）

ワシントン州日系企業・団体・レストラン関係者の皆様

在シアトル日本国総領事館経済班です。

本ニュースレターでは、当地の日系企業・団体、レストラン関係者の皆さまを含む在留邦人の方々へ、当地経済や日米関係等のニュースを「経済関係ニュースレター」として配信するものです。今後の配信を希望されない場合は、件名に「ニュースレター配信解除」と記入の上、[こちら](#)までメールを返送ください。

本日の参考情報を以下のとおりお知らせします。

このニュースレターでは、多くの方にご利用いただける有益な情報の提供があった場合、情報元を示して掲示しています。なお、このことは、総領事館として、情報元の団体・個人をいかなる意味でも宣伝・推薦するものではないことを申し添えます。

本ニュースレターを追加で受け取りたい方が周りにいらっしゃいましたら、[こちらの登録フォーム](#)をご紹介ください。また、当地日系企業等に周知できる有益な情報などございましたらお知らせください。館内で確認し、公平・中立の観点から適切なものを本ニュースレター等で共有させていただきます。

在シアトル総領事館では別途、月2回の英語ニュースレター"From Japan to the Northwest"を配信しています。こちらでは日本に関する政治・外交等の情報や当館の活動などを発信しています。登録及び過去のアーカイブは[こちら](#)から。

## 1. 日ワシントン州経済関連ニュース

### (1) ワシントン州のインズリー知事 次期選挙への不出馬を表明

5月1日、ジェイ・インズリー州知事は、4期目となる2024年の州知事選挙に出馬しないことを発表した。同知事の下、ワシントン州は気候変動対策を率先し、州の最低賃金を上げたほか、同知事は労働者への育児有給休暇、大学の奨学金制度の拡大、刑法の改正、銃規制強化法の制定、及び中絶の権利保護等を実現した。また、ワシントン州で新型コロナウイルス感染者が最初に確認された後、早期かつ厳然としたパンデミック対策を実

施した。残りの任期が20か月となったインズリー知事は、違法薬物の取り締まりに関する州法と住宅問題への対処に注力すると見られる。[\(5/1付シアトルタイムズ\)](#)

## (2) 米国内で相次ぐ銀行の破綻 ワシントン州の地銀の現状と今後の懸念

ファースト・リパブリック銀行をはじめ、米国内で中小銀行の破綻が続いているが、ワシントン州の地方銀行であるWaFd銀行、ホームストリート銀行、アンプクア銀行、及びバナー銀行では、顧客による大規模な預金引き出しは発生しておらず、2023年第1四半期時点での財務に大きな問題はなかった。4月中旬に実施された民間機関による調査では、ワシントン州の回答者のうち70パーセントが地銀での預金に不安を持っていないと回答している。しかし、当地の地銀では、商業不動産分野をはじめとする新たな貸出金が減少しており、連邦政府によるさらなる金利引き上げで預金者が債券やその他の投資に流れることから、今後については懸念が残る。米国全体の商業銀行における預金総額は、2022年3月～2023年3月の1年間で4パーセント減少した。[\(5/5付シアトルタイムズ\)](#)

## (3) キング郡における住宅の中間価格が前年同月比12パーセント低下

4月にキング郡で販売された戸建て住宅の中間価格は87万5000ドルと、前年同月から12パーセント下落した。特にイーストサイドにおける下げ率が16パーセントと大きく、中間価格は145万ドルとなった。シアトル市では88万6000ドルで同13パーセントの下落。住宅ローン金利の引き上げと市場に出る住宅の少なさが影響し、キング郡における4月の住宅販売数は前年同月から28パーセント減少した。[\(5/5付シアトルタイムズ\)](#)

## (4) アマゾン社の従業員が3年ぶりにオフィス復帰

パンデミック以降、オフィス従業員の多くがリモートワークを継続してきたアマゾン社が、5月1日から従業員に週に3日以上オフィスの勤務を義務付けた。シアトル市ダウンタウンで働く人のオフィス復帰率がパンデミック前の40パーセントと低迷するなか、シアトル地区に5万5000名を雇用する同社の従業員の復帰に、周辺のレストランや店舗をはじめ、市長や経済関係者らはダウンタウンの復興につながると期待を寄せている。ブルース・ハレル市長は、復興の課題となっている治安回復やダウンタウンの人出を増やすための施策を発表している。[\(4/30付シアトルタイムズ\)](#)

## (5) シアトル地区の固定資産税

シアトル地区の固定資産税率は資産価値 10 万ドルあたり 706 ドルと、米国全体の平均よりも 14 パーセント低く、ワシントン州スポケーン市やヤキマ市をはじめとする他の 100 の米国都市圏よりも低い。しかしながら、住宅価格が高いために、シアトル地区の住民は米国の大半の地区よりも多額の固定資産税を支払う結果となっている。[\(4/30 付シアトルタイムズ\)](#)

#### (6) ウェストレイク駅の損傷でダウンタウンのライトレール運行に大幅な遅れ

4 月 27 日、サウンドトランジット交通は、工事中のウェストレイク駅で発生した損傷を補修するため、今後 2 週間、ライトレールの運航に大幅な遅れが出ることを発表した。通常は 8 分～10 分おきの運行のところ、双方向ともにノースゲート～キャピトルヒル間の運行は 15 分おきに単線での走行となる。南方向はキャピトル・ヒル駅、北方向はスタジアム駅で乗り換えることになり、ダウンタウンの各駅では北方向のホームが閉鎖される。[\(4/28 付シアトルタイムズ\)](#)

#### (7) ウェストシアトル橋/高速 99 号線ランプの道路に穴 通行止めは 10 日間の見込み

5 月 2 日、ウェストシアトル橋から高速 99 号線北方向のランプ道路に大きな穴が確認され、複数の車のタイヤがパンクする等の被害が出た。補修のため、今後約 10 日間の閉鎖が見込まれている。1959 年に建設された同ランプは、1 日あたりの交通量が 1 万 4000 台となっている。[\(5/3 付シアトルタイムズ\)](#)

#### (8) その他、ジェトロビジネス短信記事より

2023 年 5 月 2 日 [米ファースト・リパブリック銀行が経営破綻、買収先は JP モルガン・チェースにスピード決定](#)

2023 年 5 月 1 日 [米環境保護庁、エタノール混合 E15 ガソリンの夏季販売を前年に続き解禁へ](#)

2023 年 5 月 1 日 [米 FRB、シリコンバレー銀行破綻の検証結果発表、ファースト・リパブリック銀行も破綻危機の恐れとの報道](#)

## 2. イベント情報

### ・5/6開催 ワシントン州日本文化会館 (JCCCW) 「子供の日」

明日、シアトル市内のワシントン州日本文化会館 (JCCCW) において、日本文化を紹介するアクティビティ、プログラム、出店などを提供するファミリー向けイベントが開催

されます。当館もブースを設けて子供向けの紙工作のコーナーなどを提供します。お子様のいらっしゃるご家庭におかれましては是非ご参加ください。

場 所：ワシントン州日本文化会館（1414 South Weller Street, Seattle, WA 98144）

時 間：5月6日（土）11:00-17:00

入場料：無料

詳細については[イベントページ](#)をご覧ください。

編集後記：

今週は、アマゾン社員のオフィス復帰の影響をひしひしと感じる1週間でした。朝夕の通勤時の道路がてきめんに混雑しはじめ、イーストサイド～シアトルダウンタウン間のバスも満員です。昼休みのサウスレイクユニオンはランチを買い求める人でにぎわい、いよいよ次の段階に入ったのだと思います。

\*\*\*\*\*

（注意点）本情報は、ワシントン州の主要な行政機関や団体のウェブサイトの情報をもとに、その時点における当地日系企業・NPO・邦人労働者に役立つ情報を、皆様のご参考として迅速に日本語で届ける目的で発信しているものです。法的助言を構成するものではなく、法的助言として依拠すべきものではありません。実際の申請等に当たっては、該当するウェブサイトで最新の情報や詳細を直接ご確認ください。なお、当館として個別企業の申請書作成等の支援は出来かねますのでご容赦ください。

（免責）本メール又は当館情報に関して生じた直接的、間接的、派生的、特別の、付随的、あるいは懲罰的損害及び利益の喪失については、それが契約、不法行為、無過失責任、あるいはその他の原因に基づき生じたか否かにかかわらず、一切の責任を負いません。

（領事メールについて）当館では外国に3か月滞在される在留邦人に対し、旅券法に基づく在留届、帰国・転出等の届出をお願いしております。本届けでメールアドレスをご登録いただいた方に対して、コロナに関する情報や各種安全情報を領事メールにてお送りしておりますほか、緊急時の安否確認を当館から行うためにも必要なものですので是

非ご協力ください。詳細はこちらをご覧ください。

[https://www.seattle.us.embjapan.go.jp/itpr\\_ja/zairyu.html](https://www.seattle.us.embjapan.go.jp/itpr_ja/zairyu.html)

(Unsubscribe:配信停止)

当館が把握しているワシントン州日系企業に本ニュースレターをお送りしております。  
今後、本メールが不要な方はその旨ご返信をお願いいたします。

\*\*\*\*\*

Consulate-General of Japan in Seattle  
701 Pike Street, Suite 1000  
Seattle, WA 98101  
206-682-9107